



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 02.02.2017

ANFRAGE

Meridian und BOB schuld an S-Bahn Verspätungen?

Zwar kann die S-Bahn München mit einer Pünktlichkeit von angeblich 96 Prozent den besten Wert seit zehn Jahren in der Jahrespünktlichkeit aufweisen, aber im Alltag kommt es für die Fahrgäste immer noch täglich zu Verspätungen und Zugausfällen. Die herausgegebenen Zahlen für den Meridian und die Bayrische Oberlandbahn (BOB) mit Werten von 90 Prozent und 92,1 Prozent sind „nicht zufriedenstellend“, wie es die Bayrische Eisenbahngesellschaft betitelt. Die S-Bahn München und die privaten Anbieter Meridian und BOB müssen sich auf einigen Strecken im Bereich in und um München die Gleise teilen.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Wie wirkt sich die größere Unzuverlässigkeit von Meridian und BOB auf die Münchner S-Bahn aus?
2. Gibt es die technische Möglichkeit Meridian- und BOB-Züge in Bahnhöfen anzuhalten und die S-Bahn überholen zu lassen bzw. dieser den Vorrang zu geben?
3. Welche Maßnahmen können ergriffen werden um ein besseres Zusammenspiel und damit eine bessere Pünktlichkeit von S-Bahn, Meridian und BOB zu erlangen?

Initiative:

Johann Altmann

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl, Mario Schmidbauer

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • bayernpartei@muenchen.de